

Cuba felicitó a Santo Tomé y Príncipe por su Fiesta Nacional



La Habana, 12 jul (RHC) Cuba felicitó al pueblo y gobierno de la República Democrática de Santo Tomé y Príncipe en ocasión de celebrar este martes su Fiesta Nacional.

El Ministerio de Relaciones Exteriores ratificó en su cuenta de Twitter la voluntad de continuar estrechando los lazos de hermandad y cooperación entre ambos países.

El 12 de julio de 1975, bajo la dirección del Movimiento de Liberación de Santo Tomé y Príncipe, ese pueblo alcanzó su independencia nacional y proclamó ante África y toda la humanidad la República Democrática de Santo Tomé y Príncipe.

La nación caribeña estableció la cooperación con esa nación de África Central en sectores como la educación, y en 2020 envió una brigada del contingente internacional de médicos especializados Henry Reeve para apoyar los esfuerzos de ese Gobierno africano en la lucha contra la pandemia de Covid-19. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/293275-cuba-felicito-a-santo-tome-y-principe-por-su-fiesta-nacional>



Radio Habana Cuba